



気の利いた附中生へ

校内の要所要所に、ポスターが掲示され、定期的に貼りかえられています。右が最近のポスターです。

そのほとんどが、生活向上課の生徒諸君が制作したものです。特に、挨拶関係のポスターは、毎回、秀逸な気の利いた作品が多く、感心しながら見ています。

折に触れ、校長から生徒諸君に、「[気の利いた附中生たれ](#)」というメッセージを伝えています。特に力を入れて伝えている「[気の利いた挨拶](#)」は、ポスターや毎朝の挨拶運動のおかげで、かなり向上したと感じています。

とはいっても、まだポスターでの啓発が必要だというのも現状です。学校内で気の利いた挨拶・行動が自然とできるまで、気の利いた挨拶・行動が「[学校文化](#)」として定着するまで、この取り組みを徹底して続けていきます。

[「気の利いた附中生」](#) = 「[他者意識と基本的習慣](#)を身につけ、[自ら考え主体的](#)に行動できる附中生」



のとおりです。長い時間をかけ、スタイルからエンブレム・ボタン・ストライプまでこだわって議論してきた、[これからの附属中の制服](#)です。



新制服のデザインが決まりました

1月28日に、校則検討委員会を開催し、生徒・保護者・職員代表で検討し、新制服のデザインを最終決定しました。セーターのワンポイントについての議論が残っていますが、令和9年4月導入の制服デザインは以下